氷上支部だより



令和3年1月号

明けましておめでとうございます。

組合員の皆様が健やかな新年をお迎えの事と心よりお喜び申し上げます。

昨年は新型コロナウィルス感染症で始まり、行事も全部中止となり新型コロナウィルス感染症の話題で終わったように思います。

GoToトラベル・イート等、経済効果のために実施したことでこれによって 人の往来が多くなり感染が広まっている節もあり、早く収束することを願う ばかりです。

東讃ブロックの生協強化月間(令和 2 年 9 月 25 日~11 月 30 日)まで取り組み、出資金・組合員増やしと頑張り氷上支部総会で掲げた目標が達成することができました。運営委員さんの皆様にも感謝です。

miki カフェ みき診療所 組合員ホール 毎月第三水曜日 10:00~12:00 頃(無くなり次第終了)で、すべて持ち帰りで実施しています。

特にしっぽくうどん・そばが大好評で、その他に珈琲、当日メニューの一品、 お得なバザー品があります。ぜひ一度見に来てください。

本年も氷上支部組合員の皆様には、「みんなの健康」手配りさん増やし、出

資金増やしにご協力くださるようよろしくお願いします。

